

新年 あいさつ



幌延町長 野々村 仁

新年あけましておめで
とうございます。

輝かしい令和六年の新
春をご健勝で迎えられた
ことと、心からお慶び申
し上げます。

また、日頃から町政の
運営に対し、温かいご支
援とご協力を賜り、心か
ら御礼を申し上げます。
長く続いた新型コロナウイルス
ウィルス感染症対策によ
る日常生活の制限も、昨
年5月に5類感染症に移
行したことでようやく緩
和されてきました。まだ
まだ収束とはいきません
が、幌延町においても神

社祭や名林公園まつり、
おもしろ科学館など感染
予防に配慮しながらも開
催の運びとなり、少しづ
つ人々の交流や賑わいが
戻ってきていることを嬉
しく思っています。

とはいえ、少子高齢化
や諸物価の高騰、基幹産
業である酪農業を取り巻
く厳しい環境など、まだ
まだ取り組まなくてはな
らない課題は山積してい
ます。

これらに対応するため、
農業用水道などの基盤整
備事業や商工業における
経営力強化、地域間交通
対策、町道や橋梁といっ
た社会資本の整備、町民
の暮らしや健康を守る施
策など、着実な推進を図
ってまいります。

特に、従前から取り組
んできております、「ま
ちの拠点整備」や「小中

一貫教育」につきまして

は、本年中に基本構想を
策定することとしており、
まちのにぎわい・活気づ
くりに加え、高齢者等の
暮らしや活動を支えるた
めの機能、防災などに対
応した拠点施設づくりや、
未来を担う子供たちの活
き活きとした学校生活を
支える学校づくりを進め
てまいります。

昨年、町役場の機構改
革を行い、一部機能を統
合、再編成いたしました。
町民の皆様には担当部署
の変更により何かと思
便をおかけしたことと思
いますが、より地域の実
情に合わせたきめ細かな
対応ができるよう、職員
一丸となって取り組んで
おりますので、ご理解と
ご協力をお願いいたしま
す。

今年の干支は甲辰(き

のえたつ)です。この年
は「春の日差しがあまね
く成長を助く年」なのだ
そうです。これまでの様
々な努力が実を結び、
『笑顔と希望にみちあふ
れるまち ほろのべ』を
築きあげるために、町民
の皆様との協働で一層の
発展に努めていきたいと
の思いを新たにしていま
す。

結びに、本年が皆様にと
って希望に満ちた明る
い一年となりますようご
祈念申し上げます、年頭のご
あいさついたします。

令和六年元旦

